

# PELITA

## Keluarga Besar Kodim Temanggung Antusias Peringati Hari Korban Idul Adha 1444 H

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PELITA.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.PELITA.WEB.ID)

Jun 29, 2023 - 20:44



**TEMANGGUNG-** Bertepatan dengan Hari Raya Idul Adha 1444 H, Kodim 0706/Temanggung melakukan pemotongan hewan kurban. Pemotongan dilakukan di Asrama Kodim Sroyo Jl. Tentara Genie Pelajar, Madureso Indah, Madureso, Kec. Temanggung, Kamis (29/07/2013)

Acara diawali dengan penyerahan 2 dua hewan kurban dari Komandan Kodim (Dandim) 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono S.I.P, dia memberikan satu sapi dan satu sapi dari PT Dharma Satya Nusantara (DSN) Kranggan, kepada panitia

kurban. Pada pelaksanaan pemotongan hewan Qurban Dandim juga ikut memotong hewan qurban.

Antusias dalam Proses penyembelihan hewan kurban turut hadir Ibu-ibu Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung, Perwira Staf Kodim 0706/Temanggung, dan beserta seluruh anggota Kodim 0706/Temanggung

Dandim menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan rangkaian dari perayaan Hari Raya Idul Adha 1444 H, setelah pemotongan hewan kurban dilanjutkan dengan pembagian daging kurban kepada masyarakat di sekitar asrama Kodim yang berhak menerimanya di wilayah Kabupaten Temanggung.

“Hari perayaan Idul Adha ini melaksanakan korban dua ekor sapi yang bertujuan untuk meneladani ketika Nabi Ibrahim bersedia mengorbankan putranya Isma’il sebagai wujud kepatuhan terhadap Allah, kita juga telah ikut membantu membahagiakan saudara-saudara kita yang kurang mampu pada Hari Raya Idul Adha,” ujar Dandim saat ditemui disela sela pemotongan hewan kurban.



Kegiatan tersebut juga sebagai bukti rasa syukur terhadap nikmat yang telah dilimpahkan oleh Allah SWT. Dianjurkan bagi umat muslim yang merasa mampu untuk melaksanakan ibadah kurban.

Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P, mengucapkan “Selanjutnya saya beserta keluarga, dan Keluarga Besar Kodim 0706/Temanggung mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Adha 1444 H, Mohon Maaf Lahir dan Batin”. Pungkas Dandim.

Pewartar : @ziz